Jahrgangsübergreifendes Experimentieren (JÜP) in der Grundschule

"JÜP kommt in diesem Jahr zu dir nach Hause."

Liebe Schülerinnen und Schüler der Grundschule,

in diesem Jahr ist alles anders. Aus diesem Grund findet auch unsere alljährliche Projektwoche JÜP in etwas anderer Form statt.

-Ihr könnt nicht in die Schule kommen, daher kommt JÜP zu euch nach Hause. -

Wir haben für euch vier spannende Experimente ausgesucht und dazu Videos gedreht. Die Videos zeigen, was ihr für das jeweilige Experiment braucht und wie ihr es durchführt. Eure Beobachtungen könnt ihr auf dem JÜP-Protokoll jeweils festhalten.

Schön wäre es, wenn ihr uns an eurer Experimentierlust teilhaben lasst. Wir freuen uns über selbstgemalte Bilder oder auch Fotos von eurer JÜP-Woche, die wir dann auf der Schulhomepage veröffentlichen und dadurch unsere Erfahrungen der JÜP-Woche 2020 teilen. Schickt diese bitte an s.raab@gms-filderstadt.de.

Viel Freude und herzliche Grüße, euer JÜP-Team